

# MÉMOIRE

## Projet de prolongement d'un gazoduc entre Saint-Sébastien et Pike River

L'Union des opérateurs de machinerie lourde, Local 791 de la FTQ Construction, est le plus gros syndicat d'opérateurs au Québec. Nous représentons la grande majorité des opérateurs qui oeuvrent sur les travaux de gazoduc au Québec.

Les travailleurs appelés à travailler sur les chantiers de gazoduc sont parmi les plus expérimentés et sont formés sur les techniques de travail, la santé-sécurité et l'environnement. Il n'y a pas de place à l'erreur sur une construction de pipeline. Les inspections en permanence des techniques de construction et de la protection de l'environnement font en sorte que rien n'est laissé au hasard. De notre expérience, nous pouvons certifier que les règles ne sont pas que sur papier, mais réellement appliquées en chantier.

Les normes canadiennes en matière de gazoduc sont très rigoureuses et en constante évolution avec les avancées technologiques. Les gazoducs canadiens sont donc parmi les plus sûrs au monde. Nous considérons que les gazoducs sont beaucoup plus sécuritaires que les autres moyens de transport comme les trains ou camions-citernes.

Le trajet suggéré par Trans-Canada semble des plus adéquats puisqu'il se situe en bordure d'un réseau déjà existant. Ce qui minimise l'impact sur l'environnement.

C'est donc pour ses raisons qu'au Local 791 nous appuyons le projet de prolongement d'un gazoduc ente Saint-Sébastien et Pike River de Trans-Canada.

*L'Association des Manœuvres Inter-Provinciaux de la FTQ-Construction, est le plus gros syndicat de manœuvres au Québec. Nous représentons la grande majorité des manœuvres dans l'industrie qui œuvre sur les travaux de gazoduc au Québec.*

*Nous avons pris connaissance du mémoire à être déposé par l'Union des opérateurs de machinerie lourde, Local 791.*

*Nous sommes présents sur tous les travaux de gazoduc au Québec, donc après la lecture de leur mémoire nous en venons à la même conclusion.*

*C'est donc pour ses raisons qu'à l'Association des Manœuvres Inter-Provinciaux nous appuyons le projet de prolongement d'un gazoduc entre Saint-Sébastien et Pike River de Trans-Canada.*